

Dans les médias

Pour le Dauphiné Libéré, la NASA « adhère » au projet de Cheminade !

lundi 13 août 2012



Nous reprenons ici l'éditorial de Gilles DeBernardi dans le Dauphiné Libéré du 6 août.

IL Y A DE LA VIE SUR TERRE !

Jacques Cheminade en rêvait, la Nasa l'a fait ! Enfin presque. Pendant la campagne présidentielle, en dépit des railleries, l'atypique candidat promettait des conquêtes interstellaires. Selon lui, limiter notre horizon au plancher des vaches revient à accepter la décadence. Que chacun, vite, accroche son rêve à une étoile ! Il s'agit d'en finir avec le slogan "no future" qui nuit gravement à la santé des jeunes du XXI e siècle. "Le silence éternel des espaces infinis", qui effrayait jadis Pascal, nous parle désormais.

L'Agence spatiale américaine adhère au programme du parti "Solidarité et Progrès". Ce matin, défrichant l'utopie, un robot scientifique tentera de se poser sur Mars.

Curiosity, qui porte bien son nom, doit engager là-haut une vaste exploration géologique. Il y cherchera du carbone organique et autres traces d'un environnement qui aurait été "habitable". Allez, au moins par des microbes...

À défaut de "petits hommes verts", la planète rouge abrite de nombreux secrets. Leur mise à jour, au-delà des enjeux économiques, pourrait éclairer le mystère de nos origines.

Partout dans le monde, pareille perspective apporte un regain d'enthousiasme. C'est que l'esprit de découverte anime l'espèce humaine depuis la nuit des temps. À le voir se manifester une nouvelle fois, l'œil fixé sur les astres lointains, on reprend espoir. Voici la preuve qu'il y a encore de la vie sur

Terre !

<http://www.ledauphine.com/isere-sud/2012/08/05/il-y-a-de-la-vie-sur-terre>
